
REUNIÓN  DE  LA  COMISIÓN  DE  GARANTÍA  DE  CALIDAD DEL  MÁSTER  UNIVERSITARIO  EN
INGENIERÍA INFORMÁTICA, CELEBRADA EL DÍA 31 DE MARZO DE 2022

En la Universidad Pablo de Olavide a las 9:30 horas del día 31 de marzo de 2022, se reúne de forma virtual
la Comisión de Garantía de Calidad del Máster Universitario en Ingeniería Informática (CGIC-MUII) con el
siguiente orden del día:

1. Análisis del informe de perfil de ingreso del Máster 2021-2022 y propuesta de mejoras
2. Análisis del informe provisional de la DEVA sobre renovación de la acreditación
3. Aprobación, si procede, de informe de alegaciones al informe provisional de renovación de 

acreditación del máster

Asisten:  Alicia Troncoso Lora, Raúl Giráldez Rojo, Luis Merino Cabañas, Federico Divina, Joaquín Sainz de
la Maza Padro.

1. Análisis del informe de perfil de ingreso del Máster 2021-2022 y propuesta de mejoras

El  objetivo  de  este  informe  es  el  de  conocer  el  perfil  del/la  estudiante  de  nuevo  ingreso  del  Máster
Universitario en Ingeniería Informática de la Universidad Pablo de Olavide en el curso académico 2021/22.
Para  su  realización  el  Área  de  Calidad  ha  utilizado  la  información  procedente  de  las  encuestas,
“Cuestionario Perfil de estudiantes de nuevo ingreso de los Másteres Universitarios de la Universidad Pablo
de Olavide, de Sevilla 2021 22”, cumplimentadas por los/as estudiantes en la automatrícula.‐

De una población de 19 han contestado a la encuesta 19 personas. 
Lo primero que se puede apreciar  son datos relativos a  la  procedencia  del  nuevo alumnado.  Un 90%
proviene de un ámbito informático, como se puede apreciar en la siguiente tabla, que muestra la titulación
que ha dato acceso al alumnado: 



En  la  siguiente  tabla,  podemos  apreciar  que  el  nuevo  alumnado  proviene  por  un  26%  de  la  misma
Universidad Pablo de Olavide, pero que el resto de los nuevos ingresos tiene una procedencia no solo a
nivel de Andalucía, sino también de otras regiones españolas y desde el extranjero. 

Otros datos interesantes tienen que ver con el proceso de preinscripción. El 84.12% eligió el Máster en
primera opción, lo cual muestra .

La edad media de los nuevos alumnos y alumnas es de 34 años, con una desviación típica igual a 10, lo
cual refleja el gran espectro de edades. Este dato es confirmado por el año de terminación de estudios
previos, que llega hasta los años 1997 y 1993. 
Como en años anteriores, la mayoría de los nuevos ingresos son hombres (84%). El 93% tiene domicilio en
España. 

El 73% se matriculó en el máster a tiempo completo, pero el 93% de los nuevos ingresos trabaja a jornada
completa, y el resto a jornada parcial. Hay incongruencias también con los datos del trabajo actual, ya que el
15% declara no tener trabajo. 

El 42% de los nuevos ingresos declara haber elegido el Máster porque le interesa el programa, lo cual
refleja que antes de elegir el máster los alumnos miran el programa, y que la información del Máster es de
fácil acceso y disponible online. 

Las motivaciones principales para matricularse en el Máster han sido la promoción profesional, el plan de
estudio del Máster y mejorar conocimientos y destreza técnicas. 
El 47% declara haber conocido el máster a través de internet, lo cual confirma la importancia de mantener
toda la información online y de fácil acceso. El resto ha conocido el Máster bien a través de un profesor o de
un antiguo alumno. Este último aspecto también tiene importancia, ya que significa que los egresados del
Máster lo recomiendan. 

El 47% espera adquirir competencias demandadas por el mercado, y un 26% conocimientos prácticos. Este
dato también se puede interpretar de forma muy positiva, ya que confirma que el programa del Máster está
en línea con la demanda del mercado actual. 

Con el objeto de la captación de estudiantes de nuevo ingreso, se hace como propuesta de mejora dar
publicidad del máster en el entorno empresarial a través de redes sociales de los egresados del máster y
contactos en las empresas que puedan distribuir a través de los canales de formación de las empresas.

2. Análisis del informe provisional de la DEVA sobre renovación de la acreditación

Se analiza el informe provisional de renovación de la acreditación recibido por la DEVA el 24/03/2022. En
particular se analizan las modificaciones indicadas y las recomendaciones recibidas. 

3.  Aprobación,  si  procede,  de  informe  de  alegaciones  al  informe  provisional  de  renovación  de
acreditación del máster

Se aprueba por unanimidad. 



Sin más asuntos que tratar, la sesión se levanta a las 10:30 horas.

Presidenta de la Comisión              Secretario de la Comisión
Dña. Alicia Troncoso Lora D. Federico Divina
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